



China und Belarus treffen sich zu gemeinsamen Militärübungen

-
- [09.07.2024](#)

Chinesische Truppen sind in Belarus eingetroffen, um an gemeinsamen Militärübungen teilzunehmen, ein Schritt, der Europa beunruhigen dürfte.

Die als „Eagle Assault“ bekannte Anti-Terror-Übung soll vom 8. bis 19. Juli in der Nähe der südwestlichen Grenzstadt Brest stattfinden, die an Polen und die Ukraine grenzt. Es ist eine klare Provokation gegen die NATO, die diese Woche in Washington einen Gipfel abhalten wird.

Die Übungen sind nicht nur ein Zeichen für Chinas engere militärische Beziehungen zu Belarus, sondern stärken auch Chinas Beziehungen zu Russland, das im Wesentlichen als Souverän von Belarus fungiert.

Die Ereignisse in der Welt sind besorgniserregend, die Situation ist unruhig, deshalb werden wir neue Formen und Methoden der Durchführung taktischer Aufgaben üben.

– Generalmajor Vadim Denisenko, Chef des belarussischen Kommandos für Spezialoperationen

Das gemeinsame Training zielt darauf ab, die Koordinationsfähigkeiten der beteiligten Truppen zu verbessern und die praktische Zusammenarbeit zwischen den beiden Armeen zu vertiefen.

– Chinesisches Verteidigungsministerium

The opening of the joint anti-terrorism training of Belarus and China “Attacking Falcon” took place at the Brest training ground.

- MoD of Belarus <https://t.co/h9hWI4lx6m> pic.twitter.com/v0WsUcHQ3y

— OSINT Expert (@OsintExperts) [July 8, 2024](#)